

La Palestine propose une réponse diplomatique à l'usurpation de terres par Israël



Gaza, 1er septembre (RHC).- Des responsables palestiniens ont proposé une réponse diplomatique aux récentes annonces faites par le régime sioniste de Tel Aviv sur l'annexion de 1000 autres hectares de terres situées en Cisjordanie.

Des porte-parole du président palestinien, Mahmoud Abbas ont appelé Israël à annuler l'expropriation des terrains annoncée hier et ils ont lancé une mise en garde contre les dangers qu'une telle décision représente pour la paix et la stabilité dans la région.

Diverses organisations et mouvements politiques palestiniens ont dénoncé la création de colonies juives de peuplement en Cisjordanie et à Jérusalem-Est. Ils ont appelé la communauté internationale à donner une réponse sur le plan politique.

L'ONG israélienne « La Paix Maintenant » a signalé qu'il s'agit de l'annexion de terres qu'entreprend Israël ces 30 dernières années. Ce mouvement pacifiste a également signalé que Tel Aviv a l'intention de transformer des terres habitées maintenant par des familles palestiniennes en une colonie permanente.

Dans de récentes déclarations à la télévision, le premier ministre israélien, Benyamin Netanyahu, a menacé de commencer une nouvelle offensive militaire contre le peuple palestinien résidant dans la Bande de Gaza. Il a assuré qu'il pourrait attaquer le mouvement de Résistance Islamique Hamas au moment où il le jugerait nécessaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32368-la-palestine-propose-une-reponse-diplomatique-a-lusurpation-de-terres-par-israel>



Radio Habana Cuba